
ATA 4º REUNIÃO ORDINÁRIA DO CENTRO DO CENTRO ACADÊMICO ALEXANDRE          
DIRENE DA UFPR (GESTÃO CHAPA AUTOCAAD DE 2018). Às vintes horas (20h00) do dia              
vinte e sete de junho de dois mil e dezoito (27/06/2018), reuniram-se os seguintes membros da                
chapa AutoCAAD, sob a presidência da Sra. Laura Silva Lopes: Aline Krajuska Lopes, Arianne              
de Paula Bortolan, Eduardo Fernandes Paim Filho, Gabriel de Almeida Sales Evaristo, Lucas             
Block Villatore, Lucas Braz Cunha, Luiz Fernando Azevedo Vasconcellos, Marcelo Ferreira da            
Silva Cardoso, Matheus Rotondano Camargo e Wellington Gabriel Vicente de Souza. Os            
seguinte informes foram repassados: 1 - Reunião com Sunye e CAM. Relatora: Laura             
Lopes. Laura informou sobre a reunião a ser realizada com o Sunye e CAM sobre a divisão de                  
espaço dos centros acadêmicos. 2 - Membros a sair da chapa. Relatora: Laura Lopes. Laura               
informou sobre os membros que vão sair da chapa por motivos pessoais e de intercâmbio. São                
eles: Felipe Costa Limonti Lemos, Lucas Braz Cunha, Luiz Eduardo Simões e Marco Antonio              
Przybysz. As seguintes pautas foram discutidas: 1 - Parceria com a ENEC. Relatora:             
Laura Lopes. Laura relatou que o tema vencedor da votação de tema para o evento em                
parceria com a ENEC foi o tema “Fórum de Mulheres na Computação”. As datas definidas para                
o evento foram os dias vinte e quatro (24) e vinte e cinco (25) do mês de agosto. Junto à isso,                     
os representantes da ENEC levantaram também a possibilidade de criar um “kit calouro” para o               
ano seguinte, firmando um acordo para divulgação dos projetos da ENEC durante o ano que               
vem. Foi discutida a possibilidade de firmar tal acordo. Decisão: ficou decidido que a chapa               
levaria o assunto para a Assembleia Extraordinária a ser realizada no segundo semestre, visto              
que essa seria também uma responsabilidade da futura chapa, e portanto, é necessária             
votação em assembleia. 2 - Eleição para novo vice-secretário. Relatora: Laura Lopes. Com             
a saida do membro da chapa Lucas Braz Cunha, a posição de vice-secretário ficou vacante.               
Foi levantada então a discussão sobre a forma de eleição de um novo vice-secretário.              
Decisão: ficou decidido que os membros que já participam da chapa podem se candidatar à               
posição, realizando em seguida uma votação interna entre os candidatos. 3 - Redistribuição             
de tarefas. Relatora: Laura Lopes. Laura relatou que com a saída dos membros, algumas              
atividades precisavam ser redistribuídas entre os membros atuais da chapa. Dessa forma,            
ficaram atribuídas as responsabilidades da seguinte forma: sob responsabilidade de Wellington,           
divulgar o formulário de avaliação dos professores/disciplinas; sob responsabilidade de          
Matheus Rotondano, criar e divulgar formulário de avaliação da chapa; sob responsabilidade de             
Eduardo Paim, divulgar a mochila e o moletom nos grupos e na página do CA; 
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